
                               新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいた 

します。早速ですが、１月の広報誌には生活科学科及び野球 

部、吹奏楽部が取り上げられました。広報誌「かとう」はもち麦スイー 

ツコンテスト受賞者３年有延さんと久保田さんが表紙で登場。「加東 

の魅力知り尽くしちゃえツアー」の紹介と野 

球部の県立岐阜商業高校との交流が記 

事で掲載されました。さらに隔月発行の広 

報誌「ＭＩＮＯＲＩ」には生活科学科３年の大 

野さんが「サツマイモと黒豆のキッシュ」のレ 

シピを紹介。「お正月用に利用して欲しい」 

とのコメントを掲載していました。さらに、社協だよりには「あかはねチャリティコンサート」と 

「Ｓｅｉｃａあかはねスイーツ」の様子が掲載。加東市と協力して地域の盛り上げを図って 

いる本校の様子を伝えていただいています。 

加東市唯一の高校として今年も盛り上げに一 

役買い、地域貢献を果たしていきたいと思って 

います。よろしくお願いいたします。 

 さらに先日神戸北野プラザ六甲荘へ行くと 

本校の商品が販売されていました。昨年から 

                ホテルの取組で、専門学科、職業科の学校製作の商品等販売コーナーが設置 

され、本校にもお声かけいただき、「桃ピューレキーマカレー」を商品棚に並べてい 

ただく事になりました。神戸市のお土産だけでなく、こういった取組で紹介していただ 

きお土産としてお客様に買っていただけると嬉しいですね。近くにお立ち寄りの際は 

是非ご覧になってください（お買い上げいただくとなお嬉しいです）。 

 年末には吹奏楽部が東播アンサンブルコンテスト(県大会予選)に臨み、金管８ 

人の班が金賞、打楽器６人の班が銀賞を獲得。残念ながら県大会出場権を得る

ことはできなかったようですが、よく頑張ったようです。お疲れ様でした。 

                  また、生活科学科３年棚倉さんが優秀賞を受賞し 

た全国高校生クリエイティブコンテストの作品が全国 

高等学校家庭クラブ連盟のＨＰに掲載されました(左 

記)。食育玩具「和食のお弁当を作ろう」という作品 

で実に細やかに玩具として楽しめるように作られており、 

加東伝の助もいることから加東市だということがわか

ります。なかなかの力作に感心させられました。 

 また１月の食育カレンダーは脂質についてでした。｢摂り過ぎるとダメ｣のイメージがあ 

りますが、摂りなさ過ぎも影響はあるようで、良質の脂質を適量摂取することを心がけ 

るようにしなければならないようです。気をつけていきましょう。 

 そして１月５日は修学旅行の荷物発送の日です。１２月に新型コロナ感染が拡大 

し、年末年始を不安な気持ちを持ちつつも期待しながら過ごしてきたと思いますが、 

荷物を発送するといよいよと緊張感が高まってきます。体調管理に努めて参加した 

生徒全員で行って帰ってくることを目標に最後の準備を進めていきたいと思います。 

荷物は２クラスずつ時間差でトラックに積み込みました。大きな荷物だけに保護者の 

送迎があり、混雑を避けるための時間差でしたが順調に終わったようです。後は出発 

を待つのみ。最後の体調管理をしっかりとして出発日を迎えましょう。 

 ３学期がいよいよ始まります。あっという間に過ぎ去る３学期です。４月以降の生活 

も視野に入れながら令和４年度のまとめをしましょう。よろしくお願いします。 

校長室から SEASON４  NO.６５ R５.１.６ 

    

 

    

 

    

 

  

 

    

 

    

 


